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ACTA ORDINARIA  21-02-2025 

En la Parroquia Sabanilla Guayas, el día 21 de febrero del 2025, y siendo las ocho horas con 

diez minutos, contando con la presencia del Ing. Rafael Herrera Santana, Presidenta del 

Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial, los vocales miembros del Gobierno 

Legislativo Lcda. Ivonne Plúas Vicepresidenta, Sr. Eddie Camacho, Sra. Odalia Peñafiel, Sr. 

Jorge Barahona, CPA. Ladys Salcedo Secretaria-Tesorera se inicia la presente sesión 

ordinaria, convocada para el día de hoy previa la constatación del quórum: 

 

CONSTATACION DEL QUORUM. 

Se verifica la asistencia del siguiente personal: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Presidente Ing. Rafael Herrera: Buenos días compañeros, gracias por estar presente en la 

convocatoria 004-2025 a la sesión ordinaria con fecha 21 de febrero del 2025. Por favor, 

señorita Secretaria de lectura al orden del día. 

Secretaria-Tesorera CPA. Ladys Salcedo: El orden del día para hoy día viernes 21 de 

febrero del 2025 es el siguiente: 

 

ORDEN DEL DÍA: 

1. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DIA. 

2. LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTA ANTERIOR DEL 07-02-2025.  

3. INFORME DE LA PRESIDENTE DEL GAD SG. 

4. CLAUSURA. 

 

1. LECTURA Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA. 

Secretaria-Tesorera CPA. Ladys Salcedo: Se da lectura al orden del día el Presidente lo 

pone en consideración el Orden del día: 

Presidente Ing. Rafael Herrera: Compañeros vocales queda a disposición de ustedes 

aprobar los puntos del orden del día. 
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Vicepresidente Tnlga. Ivonne Plúas: Señor Presidente pido la palabra. 

Presidente Ing. Rafael Herrera: Tiene la palabra compañera Ivonne. 

Vicepresidente Tnlga. Ivonne Plúas: Mociono que se aprueben los puntos del orden del 

día. 

Secretaria-Tesorera CPA. Ladys Salcedo: Señora Ivonne Plúas. 

Vicepresidente Tnlga. Ivonne Plúas: Aprobado. 

Secretaria-Tesorera CPA. Ladys Salcedo: Don Eddie Camacho.  

Vocal Principal Sr. Eddie Camacho: Aprobado.  

Secretaria-Tesorera CPA. Ladys Salcedo: Señora Odalia Peñafiel.  

Vocal Principal Sra. Odalia Peñafiel: Aprobado. 

Secretaria-Tesorera CPA. Ladys Salcedo: Don Jorge Barahona. 

Vocal Principal Sr. Jorge Barahona: Aprobado.  

 

2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR DEL 07-02-2025. 

Secretaria-Tesorera CPA. Ladys Salcedo: Se dio lectura al acta anterior de la sesión 

del 207-02-2025:  

Presidente Ing. Rafael Herrera: Aprobada. 

Secretaria-Tesorera CPA. Ladys Salcedo: ¿Señora Ivonne, aprueba o no aprueba el 

acta anterior?  

Vicepresidente Tnlga. Ivonne Plúas: Aprobada. 

Secretaria-Tesorera CPA. Ladys Salcedo: ¿Señor Eddie, aprueba o no aprueba el acta 

anterior?  

Vocal Principal Sr. Eddie Camacho: Aprobada. 

Secretaria-Tesorera CPA. Ladys Salcedo: ¿Señora Odalia, aprueba o no aprueba el 

acta anterior?  

Vocal Principal Sra. Odalia Peñafiel: Aprobada. 

Secretaria-Tesorera CPA. Ladys Salcedo: ¿Señor Jorge, aprueba o no aprueba el acta 

anterior?  

Vocal Principal Sr. Jorge Barahona: Aprobada. 

Secretaria-Tesorera CPA. Ladys Salcedo: El acta anterior de la Sesión Ordinaria del 

día 07 de febrero del 2025, fue Aprobada por todos los presentes, y como constancia 

firmaron el acta. 

 

3. INFORME DEL PRESIDENTE DEL GAD SG. 

Presidente Ing. Rafael Herrera: Bueno, compañeros, voy a darle un informe de las 

actividades que he venido realizando, las acciones que he venido realizando para la 

parroquia en estos días. Tengo firma de los agricultores que van a ser beneficiados los 

kits de fertilizantes dados estos por la prefectura. El mismo día, viernes, por la tarde, tuve 

la firma de convenio interinstitucional con el Instituto Juan Bautista Aguirre, que será 

beneficio para toda la comunidad de la parroquia Sabanilla. 

El día también se hizo una visita en el recinto de Botija para terminar el trabajo en 

conjunto con la prefectura de Guayas, que era para el cambio de siete tramos de tuberías 

para beneficio de esta comunidad agrícola, que es 100% agrícola y es bien productiva. 
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Por la tarde tuvimos atención ciudadana. Se inicia el trabajo de cambio de tuberías en el 

recinto botija junto a la comunidad y maquinaria de la Prefectura. 

Ya hemos realizado el primer tramo de tuberías, el día de hoy vamos a iniciar el segundo 

tramo. También tenemos, continuamos con el trabajo en el recinto Botija, ya con la 

presencia de la Ing. Karen González, para terminar cómo se trabaja el cambio de las 

siguientes tuberías que tenemos que instalar, son siete tramos. También tuvimos la 

entrega de kits de insumos agrícolas para todos los agricultores de la zona rural de 

Sabanilla, en el cual se beneficiaron el recinto Botija, La Esperanza, Bachillero, Cadecito, 

Río Nuevo, Pepa de Oro y sectores de aquí de la parroquia Sabanilla. 

Eso es gracias a la Prefectura Ciudadana del Guayas y también vino, estos insumos 

agrícolas vinieron a través de organizaciones que tienen, organizaciones agrícolas que 

tienen nuestros hermanos agricultores del recinto La Esperanza. También se realiza 

inspección de trabajo a realizarse en el sector de Bypass, en el cual se van a colocar una 

nueva línea de alta atención con alumbrado público. 

Este proyecto lo gestioné a través de CNEL, a beneficio de todas las parroquias de 

Sabanilla. Se van a instalar 12 postes en todo lo que es el Bypass, desde la 25 de julio se 

va a 25 de julio, con salida a la vía principal. También se empezaron ya los trabajos de 

maleza, corte de árboles para poder ubicar estos postes, hacer los huecos y poder ubicar 

los postes. 

Hemos estado pendientes de los trabajos que se han venido realizando en Botija, también 

tuvimos a la empresa eléctrica realizando el mantenimiento de las luminarias de toda la 

avenida principal de Sabanilla. Eso es con respecto a todo lo que les puedo informar, 

queridos compañeros vocales. 

 

4. CLAUSURA. 

Siendo las ocho horas con treinta y seis minutos se da por terminada presente sesión 

ordinaria, habiéndose agotado los temas a tratar por el Presidente quien firma la presente 

acta y la certifica la Secretaria - Tesorera. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Certifico que la presente sesión ordinaria se llevó a efecto a los veinte un día del mes de 

febrero del 2025. 
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